

RÉPUBLIQUE ISLAMIQUE DE MAURITANIE

Honneur-Fraternité-Justice

AMBASSADE DE MAURITANIE EN SUISSE

MISSION PERMANENTE AUPRÈS DE L'OFFICE DES

NATIONS UNIES ET DES ORGANISATIONS

INTERNATIONALES A GENÈVE



الجمهورية الإسلامية الموريتانية

شرف - اخاء - عدل

سفارة موريتانيا بسويسرا
البعثة الدائمة لدى الأمم المتحدة
والمنظمات الدولية في جنيف

24^{ème} session de l'Examen Périodique Universel

EPU du Mozambique

Déclaration de la R.I. de Mauritanie

Monsieur le Président,

Ma délégation souhaite la bienvenue à la délégation mozambicaine à l'EPU et la remercie pour la présentation détaillée de son rapport.

Ma délégation y relève avec satisfaction les efforts considérables consentis par le Gouvernement mozambicain pour traduire dans les faits les recommandations acceptées dans le cadre de son premier Examen périodique universel en février 2011.

Ma délégation félicite le Mozambique du niveau élevé de mise en œuvre des 161 recommandations acceptées sur 169. Selon le rapport, le Mozambique a donné suite à près de 90% de ces recommandations et le reste est en cours de réalisation.

La Mauritanie salue la mise en place par le Mozambique de l'institution du Médiateur ainsi que la ratification de la Convention internationale sur la protection des droits de tous les travailleurs migrants et des membres de leur famille et du Protocole facultatif se rapportant à la Convention contre la torture et autres peines ou traitements cruels, inhumains ou dégradants.

Ma délégation encourage le Mozambique dans ses louables efforts en vue de l'amélioration continue du système pénitentiaire comme en atteste la promulgation de la loi no 3/2013 (du 16 janvier 2013) portant création du Service pénitentiaire national.

Ces réalisations du Mozambique ainsi que son engagement à coopérer et à entretenir le dialogue constructif avec les mécanismes des droits de l'homme traduisent la volonté de ce pays de promouvoir les droits de l'homme.

Ma délégation encourage les partenaires de ce pays à prendre en considération les demandes d'assistance technique formulées au paragraphe V du rapport, afin de lui permettre de relever plus rapidement les défis actuels.

Je vous remercie